



Fraktion in der  
Bezirksvertretung **Elberfeld-West**

Frau	Es informiert Sie	Kordula Pfaller
Bezirksbürgermeisterin	Anschrift	Roonstr. 28 42115 Wuppertal
Ingelore Ockel	Telefon (0202)	312129
z.H. Frau Limberg	Fax (0202)	
	E-Mail	Kordula.Pfaller@gruene-wuppertal.de
42369 Wuppertal	Datum	18.08.2020

---

Zur Sitzung am  
**26.08.2020**

Gremium  
**Bezirksvertretung Elberfeld-West**

---

### **30er-Temporegelung vor und hinter Kita Nützenberger Strasse 9**

Sehr geehrte Frau Ockel,

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Elberfeld-West beantragt, die Bezirksvertretung möge folgenden Beschluss fassen:

**Die Standorte der Tempo 30 bzw. Tempo 50 Schilder im Bereich der Kita-Einrichtung Bauklötze e.V. an der Nützenberger Str. 9 sollen vom Verkehrsausschuss überprüft bzw. neu ausgerichtet werden.**

**Zu prüfen sind:**

- 1. Inwieweit kann der Tempo-30-Bereich auf die Wohnbauzeilen rund um die Bushaltestellen Roonstrasse erweitert werden?**
- 2. Aus welchem Grund wird die Aufhebung der Tempo-30-Zone nach der Kita direkt vor der Bushaltestelle Roonstrasse aufgestellt?**

**Begründung:**

Im Mai 2019 wurde die Einrichtung weiterer Tempo 30 Bereiche vor verschiedenen sozialen Einrichtungen beschlossen.

In der Beratung wurden von den Mitgliedern der BV Elberfeld-West die Verkehrszeichenpläne für die Nützenberger Strasse bemängelt und der Wunsch geäußert, diese auf die **maximal mögliche Tempo 30 Strecke** (es sind 300 Meter möglich) hinter und vor den Kitas auszudehnen.

Die aktuelle Situation in der Nützenberger Strasse sieht folgendermaßen aus:



Quelle: Openstreetmap



Kita Bauklötze e.V. mit Tempo 30 Beschilderungen in Fahrtrichtung Briller Strasse

Heute zeigt sich, dass der Tempo 30 Bereich wahrscheinlich nicht einmal 100 m vor dem Kindergarten beginnt. Die Meterangaben auf dem Verkehrsschild entsprechen nicht der Wirklichkeit.



Bushaltestelle Roonstrasse in Fahrtrichtung Nützenberg

Darüber hinaus wurde das Tempo 50 Verkehrsschild, mit dem die Tempo 30 Strecke beendet wird, unmittelbar vor der Bushaltestelle Roonstrasse errichtet.

Die Nützenberger Strasse ist ein Flickenteppich verschiedenster Tempo-Zonen und führt mit einer kontinuierlichen Steigung auf den Nützenberg. Für die Verkehrsteilnehmer\*innen ein Grund ordentlich Gas zu geben, um mit zügiger Geschwindigkeit die Höhenunterschiede zu überwinden.

Vor einer Bushaltestelle das Signal zu setzen, nunmehr beschleunigen zu dürfen, läuft den beabsichtigten Sicherheitsbemühungen vor und hinter der KITA- Einrichtung konträr entgegen.

Mit freundlichen Grüßen

Kordula Pfaller  
Sprecherin der Fraktion  
Bündnis90/Die Grünen  
in der BV Elberfeld-West